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       「ロータリーの原点に戻る」 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所 日南市園田3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588          会長 豊田裕康 

親睦活動月間 

第3291回例会 №21 2022.06.15  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 18時 30分    「それでこそロータリー」 

四 つ の テ ス ト  野崎正彦 君 

例 会 行 事 第68回創立記念例会 

 

会長時間 

みなさん，こんばんは。 

  本日は創立記念日例会となります。当クラブは、昭和29年6月17日に創立され、日本で137番目、宮崎県で

は宮崎RCに続き県内2番目に創立されました。 

  平成26年の創立60周年記念の際、ホテルシーズンの駐車場に井野畑君作成の60周年記念碑を設置しまし

たが（現在もあります）、除幕式の写真を見てみると、写真に写っていた会員27人中13人が退会されてい

ます。60周年記念誌作成にあたり、飫肥の服部亭で土屋君を座長とする座談会が開催されたのを懐かしく

思います。 

  再来年には70周年を迎えますが、ここにいる皆さんと70周年を迎えることができることを祈りたいと思

います。 

 

幹事報告 

 １）2024-25年度ガバナー決定のお知らせ 

        加治木ロータリークラブ  笹山 義弘 君 

 

スマイル 

 豊田裕康君 来週の例会は、刑事事件の公判期日が入って居る為欠席します。最後のクラブ協議会なのに申

し訳ありません。最近日南署につかまる人が多くて、現在5名の被疑者・被告人を担当してお

りちょっと忙しいです。 

 

宮崎RC歴史と日南RC      竹井崇利君 

宮崎クラブの創立の歴史は日南 RC創立 1年前の昭和 28年 2月 17日です。初代会長 

岩切章太郎（宮崎交通）幹事 増田吉郎（宮崎銀行）スポンサークラブは神戸RCです。

では何故、神戸RCなの？ 

当時、宮崎には鐘ヶ淵紡績化学宮崎工場が大淀（現在、スポーツショップ ゼビオ）

に有りました。その工場長が宮崎市大淀町出身の橋本修三でありまして、後に転勤にて

神戸に行く事となります。 

皆さんもご存知のように、戦前・戦中・戦後と日本の RC は右翼などの外圧が高まる

中、大変な受難の歴史をたどる事となりました。そういった時代に橋本は戦後の神戸 RC再建のチャーターメ

ンバーとなり戦後のRIに復活した中心人物となりました。 

同じく神戸RC中心人物、久米孝蔵氏（神戸RC拡大委員長）この2人の強力な働きかけでスポンサークラブが

神戸になった経緯があります。 



当時は各クラブ、スポンサークラブ獲得の攻勢が激しかった様で、宮崎クラブへの最初の働きかけは近県の

よしみで大分・別府RCでした。大阪RCの攻勢も更に激しかった様ですが、宮崎出身の橋本氏の地元を思う気

持ちが、当時 RCに入るのか入らないのか熟慮されていた岩切章太郎氏に伝わったようです。橋本氏は岩切章

太郎氏に「ロータリーの良さはまず創って、それに入って初めて判るものだと言ったらしい。そういった中で

の設立後、クラブ運営が始まりましたが、一番お力添えを頂いたのは、別府RCで幹事の増田氏は何度も別府

の地を訪問してクラブの在り方を勉強しました。 

まだまだ未熟なクラブで有りましたが、第１年目で特筆すべきは宮崎県内各市の経済人に働きかけ延岡・都

城・日南の各クラブ設立にスポンサーとして協力したことであるようです。3クラブとも昭和28年から29年

6月迄には設立されたと思われるが、特に宮崎クラブの会員、日高安壮・三重野老吉この2人の会員は日南・

都城・小林（小林 RCの設立はずいぶんと後になります）に幾度となく出向きご加勢をしたようです。但し、

延岡に出向いた記録は当時の記録では判然としません。 

当時の岩切会長の回顧録にはロータリークラブ１年目の若輩者が臆面もなく人前でよく話をしたものだと

その勇気に感心するのだが、これは宮崎クラブ設立の恩を新クラブ結成の協力でお返ししたい気持ちが岩切

会長始め関係者の心の内にあったからだと思うとかかれており各クラブとの交流は現在に至っております。 

宮崎 RCスポンサークラブ 日南、延岡、都城、日向、宮崎西、北、中央、東 8クラブ 

 

例会行事        第 68回創立記念例会 

第 68回創立記念例会が開催されました。昨年はコロナの為短縮例会でしたので料理だけ持帰りの創立記念

例会でした、今年は 2年ぶりの夜間の創立記念例会となりました。あいにく出席者が14名と少ない例会でし

た。寂しい宴でしたが来年は多数の参加を期待したいと思います。でも、飲み会はいつでも楽しいものです。

参加された皆さんお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   入中エレクトの乾杯の音頭 

     黒岩ノミニーの〆 

                                        

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

今 週 31 6 25 14 5 6 19 76.00％ 

出席免除 村上、清水、渡邊、守永、村社、田島 

先取ＭＵ 土屋、古澤、榎木田、峰松、宮田 

欠 席 飯干、石崎、石灘、上原、甲斐、菊池 

 

 


